

Dienstag, 23. September 2008

SPD begrüßt Abschluss der Rekultivierung an der ehemaligen HIM-Grube

Ortsverein will sich am Tag der offenen Tür im Spätherbst beteiligen und ruft zur Mitgestaltung auf

„Der SPD-Ortsverein begrüßt den Abschluss der Rekultivierungsarbeiten auf dem ehemaligen HIM-Gelände und freut sich über den Vorschlag von Bürgermeisterin Disser einen Tag der offenen Tür für alle Bürgerinnen und Bürger Mainhausens im Spätherbst dort zu veranstalten“, sagt die Ortsvereins-Vorsitzende Gisela Schobbe.

Als einen Schlusstrich unter das Jahrzehnte währende Ringen um das Schicksal der früheren Bong'schen Grube bezeichnet Schobbe die nunmehr abgeschlossenen Rekultivierungsarbeiten. „Dies verpflichtet uns erneut, allen Beteiligten des gemeinschaftlichen und parteiübergreifenden Abwehrkampfes gegen die damals von der HIM geplante Giftmülldeponie für Ihren Mut und Ihre Ausdauer zu danken“ betont Schobbe. Die SPD wolle sich am geplanten Tag der offenen Tür im Spätherbst beteiligen.

Insbesondere zu Zeiten des Erörterungstermins 1990 zeigten die Mainhäuser Bürger/innen eine bundesweit beispiellose Zusammenarbeit über alle Parteigrenzen und Interessengruppen hinweg. Insbesondere die vielfältigen, oft spontanen Aktivitäten der Frauen, Männer und Kinder Mainhausens, beeindruckten damals sehr. „Am Tag der offenen Tür wollen wir auch an eine besondere Gruppe von Gestaltern des Widerstandes erinnern: An die fleißigen Menschen im Hintergrund des Erörterungstermines, die mit Kaffee-, Kuchen-, Sachspenden und nicht zuletzt mit Ihrer tatkräftigen Arbeit das Gelingen und Durchhalten über drei Wochen hinweg möglich machten.“, erklärt Gisela Schobbe. Deshalb werde die SPD sich mit einem Kaffee- und Kuchen-Stand beteiligen und freut sich auch auf rege Mitgestaltung der alten Aktiven und neu Interessierten an diesem Tag.

Interessenten melden sich bitte bei Gisela Schobbe, Tel.:06182/ 897122 / email: gmx.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen